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GRUPPO	  DI	  GESTIONE	  PER	  L’ASSICURAZIONE	  DELLA	  QUALITA’	  	  
CORSO	  DI	  STUDIO	  in	  SCIENZE	  E	  TECNICHE	  DELL’EDILIZIA	  
VERBALE	  N.16	  _	  Seduta	  del	  29	  giugno	  2021	  
	  
	  
Il	  giorno	  giovedì	  29	  giugno	  2021	  alle	  ore	  9,30	  in	  modalità	  telematica	  mediante	  la	  piattaforma	  
Microsoft	  Teams,	  si	  è	  svolta	  la	  riunione	  del	  “Gruppo	  di	  Gestione	  per	  l'Assicurazione	  della	  Qualità”	  
del	  Corso	  di	  Studi	  in	  “Scienze	  e	  tecniche	  dell'edilizia”,	  convocata	  dal	  Referente	  per	  la	  Qualità	  in	  
data	  23.6.21,	  per	  coordinare	  le	  attività	  da	  svolgere	  nell'ambito	  del	  GAQ,	  da	  proporre	  al	  
successivo	  CCdS	  previsto	  per	  il	  2	  luglio,	  relative	  in	  particolare	  a:	  	  

	  
Didattica:	  
Programmazione	  didattica	  aa	  2021/22	  
Scheda	  SUA	  CdS_quadri	  in	  scadenza	  a	  inizio	  settembre	  2021	  
Tirocini:	  	  
esiti	  tirocini	  svolti	  in	  fase	  di	  emergenza	  Covid	  19	  
Orientamento:	  
monitoraggio	  e	  valutazione	  attività	  di	  orientamento	  del	  CdS	  
Sito	  Web:	  
monitoraggio	  e	  organizzazione	  attività	  di	  divulgazione	  (video	  e	  pagine	  social).	  
Internazionalizzazione:	  
aggiornamento	  delle	  attività	  nell'ambito	  dei	  programmi	  di	  mobilità	  internazionale	  per	  
studenti.	  	  	  
	  
Sono	  presenti:	  
il	  Responsabile	  della	  Qualità	  del	  CdS:	  Prof.	  Ornella	  Cirillo	  
i	  docenti:	  Claudia	  De	  Biase	  ,	  Caterina	  Frettoloso,	  Gino	  Iannace	  	  
Assente	  giustificato:	  Luigi	  Corniello	  
	  
La	  prof.ssa	  De	  Biase	  assume	  il	  ruolo	  di	  Segretario	  verbalizzante.	  
	  
Il	  Referente	  invita	  a	  discutere	  in	  merito	  all’orientamento	  e	  alla	  diffusione	  delle	  attività	  svolte	  
nell’ambito	  degli	  insegnamenti,	  in	  modo	  da	  consentire	  un	  aggiornamento	  costante	  delle	  pagine	  
social,	  per	  poter	  attrarre	  studenti	  interessati	  a	  questo	  indirizzo	  di	  studi	  universitari.	  Si	  propone	  
di	  invitare	  ogni	  docente	  a	  fornire	  elaborati,	  fotografie,	  suggerimenti	  e	  di	  chiedere	  agli	  studenti	  
stessi	  di	  realizzare	  brevi	  “storie”	  da	  condividere.	  
	  
Per	   quanto	   attiene	   la	   didattica,	   la	   Prof.	   Cirillo	   illustra	   i	   dati	   degli	   studenti	   del	   triennio	   che	  
hanno	  registrato	  un’assenza	  totale	  o	  quasi	  totale	  ai	  corsi	  erogati	  durante	  questo	  aa,	  e	  chiede	  a	  
ciascuno	  delle	  opinioni.	  Il	  quadro,	  come	  si	  nota	  a	  seguire,	  è	  piuttosto	  allarmante	  per	  il	  1°	  anno	  e	  
pertanto	  si	  propone	  di	  chiedere	  ai	  docenti	  tutor	  di	  contattare	  gli	  allievi	  in	  modo	  da	  verificare	  le	  
cause	  di	  tale	  allontanamento.	  
	  
Monitoraggio	  abbandoni	  	  
1°	  anno:	  totalmente	  assenti:	   24	   	   molto	  spesso	  assenti:	   4	  



	  

 
 

2	  

2°	  anno:	  totalmente	  assenti:	   19	   	   molto	  spesso	  assenti:	  	   11	  
3°	  anno:	  totalmente	  assenti:	   6	   	   molto	  spesso	  assenti	  6	  
	  
	  
La	   prof.	   Cirillo	   ricorda	   ai	   colleghi	   le	   azioni	   da	   svolgere	   regolarmente	   per	   l’Orientamento	   in	  
itinere,	   informando	   il	   referente	  del	  GAQ	  degli	  esiti	  degli	   incontri	   tra	  docenti	   tutor	  e	  studenti;	  
ogni	  docente	  è	  tenuto	  a	  organizzare	  2	  incontri	  all’anno.	  
Come	  già	  accaduto	  in	  passato,	  il	  referente	  dell’AQ	  ricorda	  l’opportunità	  di	  organizzare	  riunioni	  
di	   filiera	   (scientifica,	  progettuale,	  urbanistica-‐estimo-‐diritto,	  storica)	  da	  svolgersi	  a	  valle	  della	  
riunione	   di	   Coordinamento	   didattico	   che	   si	   terrà	   il	   13	   luglio,	   così	   da	   dare	   ai	   nuovi	   docenti	  
l’opportunità	  di	  conoscere	  meglio	  le	  finalità	  e	  le	  modalità	  organizzative	  del	  CdS.	  	  

	  
In	  riferimento	  all’Internazionalizzazione,	   la	  prof.	  Frettoloso	  ha	  riferito	  gli	  esiti	  conclusivi	  del	  
bando	  Erasmus+:	  4	  studenti	  STE	  partiranno	  per	  Alcalà	  (nel	  2°	  quadrimestre)	  e	  1	  per	  Cartagena	  
(nel	  1°	  quadrimestre).	  
	  
Relativamente	  ai	  Tirocini	  risultano	  molto	  positivi	  gli	  esiti	  delle	  attività	  svolte	  in	  fase	  di	  
emergenza	  Covid	  19.	  
	  
	  
Il	   Referente	   del	   GAQ,	   inoltre,	   ricorda	   la	   Scadenza	   della	   SUA	   (primi	   di	   settembre):	   bisogna	  
compilare	   i	   quadri	   B5,	   B6,	   B7,	   di	   cui	   si	   occuperà	   la	   Prof.	   Cirillo,	   C1,	   C2	   e	   C3,	   di	   cui	   dovrà	  
occuparsi	   anche	   il	   Prof.	   Iannace;	   si	   attendono	   indicazioni	   operative	   dal	   Coordinamento	  
didattico	  per	  provvedere	  a	  una	  compilazioni	  uniforme	  tra	  i	  vari	  CdS.	  
	  
	  
Alle	  ore	  10.25	  il	  Referente	  dichiara	  chiusa	  la	  riunione.	  
Del	  che	  è	  verbale.	  
	  
Il	  Segretario	   	   	   	   	   	   	   	   Il	  Referente	  della	  gestione	  AQ	  
Prof.	  arch.	  Claudia	  De	  Biase	   	   	   	   	  	   	   Prof.	  arch.	  Ornella	  Cirillo	  

	   	   	   	   	   	   	   	  
	   	  


